



## ☆☆ 授業参観・学年懇談会 ☆☆

7月7日（金）に第2回授業参観、学年懇談会が行われました。

今季最高気温を更新するような猛暑の中ではありませんでしたが、多数の保護者の皆様に見守られながら、子どもたちは嬉しそうな表情で、一生懸命授業に取り組むことができました。子どもたちの姿から一人一人の成長が感じられ、とても嬉しく思います。

また、学年懇談会でも各学年で1学期の反省をするとともに、夏休みの過ごし方や課題について確認させていただきました。下校方法の変更等もあり、予定よりも短い時間での学年懇談会となってしまいましたが、保護者の皆様からも、日頃のお子さんの様子をお聞きすることができ、大変貴重な時間となりました。

その後のPTA教養委員会ではあすなろのページ割等についての協議、PTA本部役員会では「掲額式」及び2学期の予定・150周年記念についての協議を行うことができました。

ご多用の中、猛暑の中、保護者の皆様には授業参観・学年懇談会等にご出席いただき、ありがとうございました。



## マスコットキャラクター選考～150周年記念～

7月に入り、150周年記念のマスコットキャラクターの選考を進めています。

第1次選考：学級で子どもたちによる学級代表3点の選考

第2次選考：第1次選考で選ばれた学級代表3点から、授業参観時に保護者の皆様による学級代表の選考

最終選考：第2次選考で選ばれた各学級代表8点から、全学年の子どもたちによる学校代表の選考

どのキャラクターも素敵でかわいらしいものばかりで、第1次選考の時点から、迷ってしまうほどでした。

最終選考結果は次号でお知らせしますので、お楽しみに。

